



Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Pièces	10 Pièces
Superficie	47 m²
Référence	10048
Prix	3 350 000 €

En plein coeur du vieux château médiéval de Roquebrune-Cap-Martin Village, cette maison de charme superbement rénovée offre de belles vues sur la mer. Ce lieu unique chargé d'histoire nous plonge dans une ambiance exceptionnelle qui évoque son passé prestigieux. Ce château était à l'origine le donjon d'une forteresse du Xème siècle réunissant tout le village, et appartenait à la famille Grimaldi de Monaco. La propriété sur plusieurs niveaux desservis par un ascenseur comprend une très beau salon, une salle à manger agrémentée d'une cheminée en pierre, une vaste cuisine très bien équipée aux ...

In the heart of the old medieval castle of Roquebrune-Cap-Martin Village, this beautifully renovated charming house offers stunning sea views. This unique place, steeped in history, provides an exceptional atmosphere that evokes its prestigious past. This castle was originally the keep of a fortress from the 10th century that encompassed the entire village and belonged to the Grimaldi family of Monaco. The property, spread over several levels served by an elevator, includes a very beautiful living room, a dining room adorned with a stone fireplace, a spacious kitchen with original vaults and ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

